
Beschluss: 
 
einstimmig angenommen 
 
Der Ausschuss bittet die Verwaltung, alle notwendigen Aktivitäten zusammen mit dem Kreis 
Segeberg aufzunehmen, damit mit den Krankenkassen eine Finanzierung 60:40 zustande kommt. 
 
Der Ausschussvorsitzende hätte sich gewünscht, umfassender informiert worden zu sein. 
Ratsherr Böckenhauer schließt sich dieser Meinung ausdrücklich an. 


